
甲斐警察署協議会 令和５年度第２回定例会議 議事概要

日 時 令和５年８月２２日（火）午後４時００分～午後５時００分（第２回目）

場 所 甲斐警察署３階大会議室

出席者 協議会 会長及び委員 １０名

警察署 署長、副署長、地域交通管理官、刑事官、課長等 １２名

議事の １ 令和５年４月から６月までの業務推進状況（各課長説明）

概 要 (1) 会計課関係

ア 遺失・拾得物取扱状況

イ 交番、駐在所等の施設修繕

(2) 警務課関係

ア 警務係関係

イ 留置管理係関係

(3) 生活安全課関係

ア 人身安全関連事案の認知・検挙状況

イ 声掛け事案等の認知、指導・警告状況

ウ 各種犯罪抑止活動

(4) 地域課関係

ア 地域課員による刑法犯･特別法犯検挙状況

イ １１０番受理件数

ウ 山岳遭難発生件数

エ 各種地域活動･訓練状況

(5) 刑事第一課関係

ア 犯罪情勢

イ 主な取扱い事件

ウ 死体取扱状況

(6) 刑事第二課関係

ア 電話詐欺被害認知状況

イ 暴力団関係者の検挙状況

ウ 薬物事案（覚醒剤・大麻・指定薬物関係）の検挙状況

(7) 交通課関係

ア 管内の交通事故発生状況

イ 交通事故抑止対策の推進状況

(8) 警備課関係

ア 各種災害対策の推進

イ サイバーセキュリティ情報共有会議の実施

ウ オウム真理教風化防止対策の実施

２ 前回の意見・要望に対する回答、措置、対応等の状況

前回の回答、措置、対応等はなし。

３ 質疑、意見・要望等の聴取及び回答

(1) 警察署前の国道２０号で逆走の事故が発生したが、逆走の防止に向けてど

のような対策をとっているか。また、以前に双田交差点でも逆走しそうな車



を見たので、その対策をお願いしたい。

【回答】

逆走事故のあった塩崎交差点は国土交通省に右折誘導ラインを要望してお

り、双田交差点についても同様に要望を実施していきたい。

(2) 通勤時間帯に国道２０号竜王駅入口交差点の交通事故、渋滞対策のため、

警察官が交差点に立番等しての警戒が効果的であると考えるので、検討をお

願いしたい。

【回答】

現在パトロールを行っているが、今後、交差点における警戒について検討

していきたい。

(3) 甲斐警察署前交差点で左折合流の白線が消えており危険であるので対策を

お願いしたい。

【回答】

道路管理者に確認の上、対処としたい。

(4) 一ツ谷交差点と本町交差点の信号機が時差式信号で、対向車の様子で右折

できるのかわかりづらいが、矢印の信号機にできないのか。

【回答】

信号機の時差式運用の基準に沿ったものと思われるが、現場を確認の上で、

本部交通規制課と検討としたい。

(5) 上ノ山に新規に工場が増えており、通勤車両が増加している。交通事故防

止に取り組みたいが良い方法はないか。

【回答】

交通実態を確認の上、関係企業に対する交通安全教育を実施していきたい。

開 催

状 況

【協議会開催状況】


